

*Montecristo règne en maître à
Cuba lors du gala du cigare de La
Havane*

Image not found or type unknown

La Havane, 28 février (RHC) La nouvelle vitole ou type de cigare Premium Montecristo Open Slam a régné en maître lors de la cérémonie d'ouverture officielle du 23e Festival du Havane qui s'est tenue dans cette capitale, a indiqué aujourd'hui un rapport officiel.

Les porte-parole de la société internationale Habanos S.A. ont ajouté qu'il s'agissait d'une célébration très spéciale lundi soir au Club Habana, un centre pour les diplomates accrédités dans cette ville et dans le pays, ainsi qu'une installation pour les hommes d'affaires.

Il s'agissait de la première soirée en bonne et due forme de cette rencontre pour souligner l'éclat du Club Habana, en bord de mer, avec des salles élégantes et une plage bien entretenue, ainsi que de nombreux espaces verts qui en ont fait le cadre idéal pour cet événement d'ouverture du Festival, auquel ont assisté 1 200 invités.

C'était donc le lieu idéal pour l'apparition, avant sa distribution sur le marché, de l'Open Line de la prestigieuse marque Montecristo (1935).

Dans son allocution de bienvenue, la nouvelle coprésidente de Habanos, S.A., Maritza Carrillo, s'est réjouie de la reprise du festival en personne après deux années d'attente dues au Covid-19. Elle a déclaré que le report du Festival montre que l'édition actuelle de l'événement doit être transformée en une rencontre mémorable.

Pour sa part, le coprésident de la corporation, Luis Sánchez-Harguindey Pardo de Vera, a exprimé sa gratitude pour la présence de tant de personnes et a reconnu le travail du précédent coprésident de Habanos, Inocente Núñez, avec qui il a partagé huit années de travail.

Il a souligné que Habanos consolide sa position de leader mondial et a insisté sur le fait que 2023 est une année très spéciale pour son entreprise, où ils se réjouissent de partager leur expérience dans la commercialisation de ce produit de luxe (le Habano).

Le dirigeant a rappelé que 2022 a été une année très positive pour l'entreprise malgré toutes les difficultés, notamment la pandémie et la crise économique. Il a insisté sur le fait que malgré tout cela, l'activité de l'entreprise a continué à se développer.

Il a souligné qu'ils ont pu organiser des événements uniques comme tous ceux qui tournent autour du 55e anniversaire de la marque emblématique Cohiba.

Dans la soirée, les participants ont pu assister à un spectacle de 132 drones dans le ciel, ainsi qu'à des animations du groupe Teatro fusión-mimos et du DJ Leo Milano, ainsi que du Cirque de Cuba, entre autres artistes.

Le festival Habano a été officiellement inauguré lundi au Palacio des Congrès de la capitale par le président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez. L'événement rassemble plus de deux mille amateurs de cigares de qualité supérieure de l'île, originaires d'une centaine de pays (délégués, commerçants, journalistes spécialisés et autres professionnels).

Cette année, l'événement est consacré aux marques Montecristo, Bolívar et Partagás. Le mardi, les participants visiteront des plantations de tabac dans la province occidentale cubaine de Pinar del Río.

Les produits les plus novateurs présentés lors de cette réunion sont précisément Montecristo Open Slam, ainsi que Bolívar New Gold Medal et Línea Maestra de Partagás, chacun ayant une journée spéciale pendant cette réunion. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315146-montecristo-regne-en-maitre-a-cuba-lors-du-gala-du-cigare-de-la-havane>



Radio Habana Cuba